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Супруги как единый субъект права  
в контексте реализации их способности 
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совместного завещания супругов
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С 1 июня 2018 г. вступили в силу нормы Гражданского кодекса РФ о совместных завещаниях супругов. В статье рассмотрены 
некоторые вопросы теоретического и практического характера, возникающие в связи с данным нововведением. В частности, 
автором рассмотрен правовой статус супругов, распоряжающихся своим имуществом на случай смерти, составляя совместное 
завещание супругов. Проанализирована возможность рассмотрения супругов в качестве единого субъекта права в некоторых 
правоотношениях, в том числе при составлении ими совместного завещания. Также предложен способ защиты для супруга, со
вершившего совместное завещание под давлением другого супруга.
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On June 1, 2018, the norms of the Civil Code of the Russian Federation on joint wills of spouses entered into force. The article 
discusses some theoretical and practical issues that arise in connection with this innovation. In particular, the author examined the legal 
status of spouses who manage their property in the event of death, drawing up a joint will of the spouses. The article analyzes the possibility 
of considering spouses as a single subject of law in certain legal relations, including when they prepare a joint will. Also proposed is a 
protection method for a spouse who has completed a joint will under the pressure of another spouse.
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